



الهذال

AL-HATHAL

لتأجير المعدات الثقيلة
Heavy Equipments Rental



Company Profile

Fahad Al-Hathal Construction Est, Was Founded Since 30 Years to be a leading and specialized Establishment in field of contracting and infrastructure and to occupy its prestigious position among largest establishments and companies seeking to perfection.



نبذة عن الشركة

تأسست شركة فهد الهذال منذ أكثر من ثلاثون عاماً، لتكون من الشركات السبّاقة في مجالها كمتخصص في المقاولات العامة والبنية التحتية والإنشائية لتضع بصمتها بين المؤسسات والشركات الكبرى وتسير بخطى واثقة وثابتة.



أعمال البنية التحتية للمنشآت السكنية والتعليمية والتجارية

أقدمت مؤسسة فهد الهذال بالعمل في المخططات السكنية والصناعية والتعليمية لتكون بذلك قد ساهمت في بناء مشاريع تخدم المملكة ومواطنيها.

Infrastructure works for housing, educational and commercial facilities

Fahad Al-Hathal Est. has a distinguished contribution on executing Infrastructure works for housing, educational and commercial facilities including large projects serve Kingdom of Saudi Arabia and Saudi Citizens.

تأجير المعدات

لقد قمنا بمشاركة كبرى الشركات في المشاريع الخاصة بها
حيث قدمنا لها كل ما يلزم من معدات لتسهيل وإنهاء
مهامها على أكمل وجه.



Equipments Rental

Equipments rental division in Fahad Al-Hathal Est. provides large companies with all required equipments which enable them to executing and finishing their works in a perfect manner.





أعمال الصرف الصحي

لقد قامت مؤسسة فهدالهذال للمقاولات بتنفيذ العديد من مشاريع الصرف الصحي والمشاريع الخدمية في جميع أنحاء المملكة ليكون لدينا باع طويل في الأعمال الخدمية لنكون دائماً في خدمة مواطنينا.

Sanitation Works

Fahad Al-Hathal Est. is executing large number of sanitation projects in all parts of Kingdom and it devoted time and activity for serving Saudi People.



الشبكات الكهربائية والمائية

حيث أن الكهرباء والمياه نمط من أنماط حياتنا ولا يمكن أن نعيش بدونهم فقد قمنا بأعمال شبكات الكهرباء والمياه وإيصالهم إلى كافة مدن المملكة، حيث تعتبر الأعمال من الأعمال البنائة في المجتمع.

Electricity and Water networks

Fahad Al-Hathal Est. has a distinguished Experience in field of installation of electricity and water networks in all Parts of Kingdom as a contribution from Fahad Al-Hathal Est. to serve Saudi community and people.

Leveling and housing blocks

Fahad Al-Hathal Est. has a large fleet of equipments which execute leveling, expulsion, sewage networks, lighting works roads and electrical works and Sidewalks and all related works.

أعمال القطيعات والمخططات السكنية

لدينا أسطول ضخم من المعدات التي تؤهلنا بالقيام بأعمال القطيعات والترحيل وإنشاء شبكات الطرق والصرف والكهرباء والأرصفة والإنارة وجميع ما يخص هذه الأعمال.



Building Demolition

Fahad Al-Hathal Est. is interested in demolition and debris removal to the dumps based on exiting comprehensive system, qualified staff which enable us to be in Forefront.

هدم المباني

لنا بصمة في أعمال هدم الهدم وترحيل الأنقاض إلى المقالب الخاصة بها ونعمل دائماً بمنظومة الأمن والسلامة حيث لدينا الخبرة والكفاءة والأيدي العاملة التي تجعلنا في الصدارة والمقدمة دائماً.



قسم أعمال الطرق

بالإستمرار والمثابرة والمتابعة والعلاقات المتميزة حافظنا على تفوق وريادة في هذا المجال وذلك باعتمادنا "بعد الله" على كوادر فنية متخصصة واستعمال أعلى مستوى التقنيات والإلتزام التام بمعايير الأمان والسلامة، ولدينا فرق عمل تغطي كافة أنحاء المملكة ونجحت خبرتنا بفضل الله باستقطاب أكبر الشركات المرموقة في هذا المجال.



Road Works Division

Fahad Al-Hathal Est. Maintains a place of leadership based on existing of qualified and professional staff, using latest technology, applying safety standards.

Fahad Al-Hathal Est. has a clever staff covers all over the Kingdome. Fahad Al-Hathal Est. distinguished experience succeeded to attract the largest companies in this field.





نقل وترحيل المخلفات

حرصنا أن يكون لنا دور فعال في المحافظة على البيئة من خلال نقل وترحيل المخلفات إلى المقالب الخاصة بها أماكن إعادة تدويرها والإستفادة منها بشكل إيجابي وفعال.

Waste Transfer and Removal

Based on Great care to protect the enviroment, Fahed Al-Hathal Est. is keen to waste transfer and removal to be recycled effectively.



نقل المعدات الثقيلة

كن على ثقة واطمئنان وأنت تنقل معدّاتك حيث لدينا أسطول نقل وفنيين متخصصين في هذا المجال وعلى أعلى مستوى من الخبرة والكفاءة مما يضمن سلامة معدّاتك ووصولها بشكل آمن، ووقت قياسي بإذن الله.



صيانة المعدات الثقيلة

لدينا فنيين متخصصين وعلى كفاءة عالية من الخبرة نضعهم بين يديك لتلبية أعمال الصيانة وإصلاح معدّاتك.



Heavy Equipments Maintenance Division

Fahad Al-HATHal Est. has qualified and professional technician who have special expertise and strong aptitude for executing heavy equipments maintenance and repair.



